

# メタセコイヤ



太田小学校 学校だより 9月号

R6. 9. 2 (月)



School Tree Metasequoia



## 夏休みが終わり 2学期が はじまりました



約40日間の長い夏休みが終わりました。子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきて、静かだった校舎に活気があふれています。子どもたちは、久しぶりに会った先生やクラスメイトに、夏休みの出来事を思い思いに話している様子が見られました。



7月26日からは、フランスのパリを中心としてオリンピックが開催されました。コロナ禍後、久しぶりの有観客でのオリンピックでしたが、やはり場内に観客がいると、競技も大変盛り上がり、選手たちのモチベーションにも大きく影響していたように思えました。

日本の選手のみなさんも、素晴らしい活躍を見せてくださいました。海外で行われた大会では、獲得されたメダル数がこれまでで最多となったそうです。

今回のオリンピックで個人的に印象に残った出来事は、体操男子団体の金メダルでした。そこにはまさに筋書きのないドラマがありました。後から様々なTV番組で選手のみなさんが話されていたのを見ましたが、緊張とプレッシャーのなかで、それぞれの国の選手が体調や怪我の様子、技の難易度など、様々なことを考えながらぎりぎりのところで競い合い、土壇場での大逆転で金メダルを手にした様子に、本当に心がふるえました。

他の種目でも数々の白熱した競技が行われ、たくさんの感動を与えていただいたと同時に、世界が本当の意味での平和となり、一刻も早く全ての国が集える大会になることを願わずにはいられませんでした。

また、素晴らしい結果を残された選手はもちろん、残念ながら思い通りの結果が出なかった方々にも、その場にたどり着くために重ねてこられた努力に、エールを送りたいと思いました。たくさんの選手の方々が、ここまでたどり着けたのは自分ひとりの力ではなく、多くの支えがあってこそであったと話されていたのが印象的でした。

自分を高めるために努力を積み重ねることの大切さについて、子どもたちにも始業式での話としてふれました。感動を今後の自分たちの日々の過ごし方に、つなげていってほしいと思います。



さて、2学期は9月に6年生の修学旅行や5年生の自然学校など、大きな行事が予定されています。また、4年生以外の学年の校外学習や音楽学習発表会など、子どもたちも楽しみにしている行事が控えています。また、今はまだ暑さも気になりますが、2学期は「学習の秋」として最も学習にも適した学期となります。それぞれの学年での学習もしっかりと身につけていけるようサポートしていきたいと考えています。

(文責) 校長 谷口 治

## 夏休み作品展に お越しく下さい

子どもたちの様々な趣向を凝らした夏休みの工作や自由研究を展示しております。力作ぞろいです。お時間が許しましたら、ぜひお越しいただければと思います。

日時 9月4日(水) 10:00~16:30  
場所 太田小学校体育館



## 「オヤジの会」による学校修繕

7月21日(日)にオヤジの会主催による学校修繕が行われました。今年は、南館3Fの廊下の壁を端から端までペンキで塗りなおしていただきました。前日から養生をして準備し、当日はオヤジの会のみなさんとその子どもたち、募集で参加して下さったご家族と、参加可能な教員で行いました。かなりの広さがありましたが、短時間で完了し、真っ白な美しい壁に生まれ変わりました。本当にありがとうございました。

## 奉仕作業が行われました

8月24日(土)に6年生とその保護者のみなさん、そしてPTA役員のみなさんで、奉仕作業が行われました。運動場から校舎・農園・体育館など、学校のすべての場所を、それぞれのクラスで分担し、作業をしていただきました。この日も早朝から暑い中でしたが、みなさんとても熱心に取り組んでいただき、学校中が本当に美しくなりました。ありがとうございます。いろいろ準備に関わってくださった、学級役員さんにも感謝申し上げます。



## 太田の子をみつめて

### 《支えてくださった方々に感謝》

長い夏休みも終わり、元気な声と笑顔の子どもたちが学校に戻ってきました。友だちや担任の先生と久しぶりに再会し、思い出話で盛り上がっていました。毎日暑い日が続いた夏休みでしたが、大きなけがや事故などもなく2学期がスタートできたことを嬉しく思います。

夏休み中も保護者の方々に大変お世話になりました。「オヤジの会」を中心に参加していただいた保護者の方々や子どもたちには、南館3階の廊下のペンキ塗りをしていただきました。また、6年生とその保護者やPTA役員の方々に、暑い中、奉仕作業をしていただき、教室や体育館、校舎まわりが大変美しくなりました。そして、文化部の方々を中心に花壇の水やりをしていただき、植物が元気に育つことができました。多くの方々に支えていただき大変感謝しています。

教育環境が整い、きれいになった太田小学校で行事や学習に集中して取り組み、子どもたちにとって実り多い2学期にしてくれればと期待しています。

(文責) 教頭 井上 基広



## 電子黒板の導入

夏季休業中、太田小学校の全学級に電子黒板が導入されました。これまでプロジェクターを使用してきましたが、ネット環境への接続が格段に良くなり、授業での利用が大変便利になります。各学年に使用方法についての研修も行い、2学期から授業でどんどん活用していきたいと思っています。

## 夏季休業中の工事が終わりました

夏休み中に太田小学校では、たくさんの工事が行われていました。

- ①南館貯水タンク取替工事
- ②北館非常階段修理・塗装工事
- ③南館防火ポンプ取替工事
- ④幼稚園西側駐車場防草工事 等

社会体育で学校を利用されていたみなさんや学童、並びに放課後学校に遊びに来ていた子どもたちには、一部利用できない期間等があり、ご迷惑をおかけしましたが、無事工事も終了いたしました。

ご協力いただきありがとうございました。



## ◇地震への心構えと備えを◇

8月8日から15日まで、「南海トラフ地震情報・巨大地震注意」が発表されました。初めての発表にご心配されたご家庭も多かったのではないのでしょうか。気象庁では「特別な注意の呼びかけは終了しましたが、大規模地震の発生の可能性が無くなったわけではないため、『日頃からの地震の備え』については引き続き実施してください」としています。

学校でも再度、地震への備えと避難方法の確認をし、子どもたちにも、もしもの時の対応について、命を守るための行動について考えていく機会をもつようにします。地震はその特徴を知り、対策や対応を準備し、「正しく恐れる」ことが大切だと言われています。9月1日は関東大震災の発生日(1923年)でもあり「防災の日」とされています。各ご家庭でもこの日にちなんでもう一度、地震への備えについて、子どもたちに話していただければと思います。